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En Providencia, a 9 de Diciembre de 1976, siendo 

las 19,30 horas, se i11icia la Sesión del consejo, presidida 

por el Sr. Alcalde, don Alfredo Alcaíno Barros y con asis

tencia de la Sraº Teresa Alliende, Vice-Presidenta unión 

Comunal de Juntas de Vecinos, don Juan Williams" Srta. Ma 

r_ía Ferrada, don Charles Murray, don Germár1 Bannen, don -

Eduardo Sagredo, don Patricio Ríos y don Enrique Accorsi. 

En calidad de ü1vitados asisten~ don Pedro Espin.2. 

?a, don Juan Colombo, Sra. Esther Oxman, don Ricardo Mon~r -
des, don Carel López, Srta. Teresa de la Maza, y don Luis 

Alvarez. 

Actúa de Secretario y Ministro de ?é, el Secreta

rio Municipal Subrogante, don Armando Valdivieso. 

APROBACICl.,T ACTA SESIOH CODECO DE 11 de íJOVIEMBRE de J.976. -

El S7c. Alcalde ofrece la pala}Jra a los asistentes 

con la finalidad de que si alguien des:::L formular un repa 

ro así lo haga. 
Don Juan Williams manifiesta que no desea formular 

un reparo, sino más bien aclarar que no es integrante en 

propiedad de este Consejo, en representación de la Unión 

comunal de Juntas de Vecinos1 sino que lo hace en calidad 

de invitado. A raíz de que se fijara a este Consejo una 

cuota definí ti va de 16 personas y de las cuales 4 perten.§. 

cen a la Unión, no fue denominado para éste cargo y, por 

lo tanto, asiste, corno ya lo ha indicado, en calidad de 

invitado. 
La Sr~. Teresa Alliende desea aclarar en rela

ción al club de Natación# que ya se form6 la comisión que 

tendrá a su cargo el club mencionado, habiéndose citado ya ... a reunion. 
El Sr. Alcalde agrega que sí él tiene una obser-

vación y es la de ampliar lo manifestado sobre el punto -

"carta Directora Instituto cultural 11
, puesto que la e~>::po

sición que se está realizando sobre el cobre en el Club de 

la uni6n, es con motivo de la reunión del cipec. 
Con estas observaciones se da por aprobrada el 

Acta. 
GESTI01JES LOCAL PARA LA 14a. COMISARIA CARABIJ:TEROS • 

El sr. Alcalde hace saber a la Sala que se entre-

vist6 con el General Hencloza y le manifestó su preocupa -

ción y la de los vecinos por el destino de la 14a. Comi-
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~~ría. Se l h' b e izo sa er la posibilidad del cam.bio de des 
tino del inmueble del s · · ervicio de SGgu~o Social , ubicado 
prncticamente al lado de donde funciona actualmente la Co 

misaría. El General Mendoza expresó que se le hiciera lle 

gar por escrito esta petici6n, lo que ya se hizo, la que 

posteriormente fue enviada a los Ministerio de Tierra y 

.Colonización y Salud. Estima el Sr 0 Plcclde que esta ope 

ración será difícil, pues el S~S.S. desea que se le adquie 

ra este inmueble, debiendo financiarlo carabineros, puest; 

que la Municipalidad no está en condiciones de efectuc..r -
aportes. 

VIS ITA PRIMERA DAMA DE LA NAC IOtJ 

El Sr. Alcalde informa a la Sala que el día 7 de 

Diciembre concurrió a visitar la Comuna, en especial ce

rna-Chile, la Primera Dama de la nación, Sra. Lucía Hiriart 

de l?inochet. Concurrió al kiosco que tiene Cerna-chile e~.1 

Tobalaba eón Avda. Providencia, el cual lo inaugur6 en cua~ 
to a s,. ampliac·· ..... "l se refiere. Concllrrió a la Municipali

dad, t<¡:{_r;,;~ 'l_:r~!D.tJ•:J el lugar donde se confeccionan los jugu~'2. 

tes didácticos y, posteriormente, a una Asamblea de mujeres 

que se reali~ó en el Colegio Argentino. 

NAVIDAD EN CHILE. 
El Sr. Alcalde explica a la Sala que el mismo día 

7 en la tarde, fecha en que concurrió la Sra. Hiriart d8 

Pin0chet, se llevó a efecto una reunión en el edificio Die 

90 Portales, a la que asistió el Sr. Secretario y ae la cual 

dará cuenta en este momento. 
El Srv Secretario informa que en esta reunión el 

Coronel Badiola presentó a los asistentes al nuevo Director 

de Organizaciones civiles, don Ambrosio Rodríguez. Además, 

di6 a conocer que la Sra. Lucía 3iriart había organizado 

en el Estadio nacional una gran fiesta denominnda 1
' lJavidad 

·en Chile11 • Que recibió 3.000 entradas para repartir en la 

Comuna, las que son gratuitas. A esta fiesta es deseo de 

la Primera Dama que asistan los nifios con sus familiares • 

El programa comienza con el izamiento de banderas chile -

nas, seguido de presentación de perros policiales y des -

pués el espectáculo mismo sobre la Navidad, finalizando es 

te festival con fuegos artificiales. El interés del Supr~ 
d . 11 una mane~u de rtlO Gobierno es que el Esta io se ene, como 
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representar la unidad de la familia chilena. 

PATROCINIO BAFfCO DE CHILE A ACTIVIDADES ETSTITUTO CULTUHAL. 

El Sr. Alcalde recuerda qu2 en la Sesión pasada 

don Jorge Moreno habló del problema cultural en la comunal 

Agrega el Sr. Alcalde que se entrevistó con el Directorio 
del Banco de Chile a fin de ohte.ner ~~ue · · - ~· paLrocinen las ac 
tividades que realiza el Instituto. Encontró muy buena 

acogida, remitió carta a cada uno de ellos sobre esta mate 

ria y espera una respuesta ~eormal. Este patrocinio sey·ía 

de carácter permanenteº 

Q-RTELES SECTOR J1Jt1TA DE VECilTOS ;_-: 0 5 

Don Juan v1Jilliarns informa que en la Avda. El Bos 

que~ después de la calle Lota, hay un cartel comercial en 

el centro de la avenida que dice "Ventn de Departamentos", 

existiendo otro en la berma que indico los promotores de 

los Departamentos. 

El Sr. Murray explica que no se ha solicitado at'l.

torización y que se tomarán las medidás del caso para su 

retiro .. 

PISCI11A. TARIFAS .. 

La Sra. Alliende manifiesta que habló con el Sr. 

Secretario respecto a la clasificación entre adultos y m~ 

nares para entrar a la piscina municipal. Que se le mani 

festó que hasta 14 años inclusive se estiman menores y s2 

bre esta edad se les considera adultos. Que no está de 

acuerdo C":Tl este sistema pues hasta los 17 años podrían 

ser considerados todavía no adultos. 

El Sr. Alcalde señala que este criterio que se 

aplica en la piscina es el mismo que se da en general en 

todas las piscinas. Que incluso en algunas como la pisci 

na del cerro San cristobal "Tupahue", las personas mayores 

de 12 a::los son considerados adultos. 
Se abre un corto debate entre los asistentes y se 

concluye lo siguiente: 
Todos los niños hasta 15 años inclusive, pagarán 

entradas como tales, sobre esta edad serán considerados 

adultos. En caso de dudas y no exhiban carnet de identi

dad, hasta 1,50 mts. de estatura serán considerados menores, 

más allá de esta estatura, adultos. 
se acuerda también e:1:tender el horario de funcio-

namiento de la piscina hasta las lS horas. 
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VARIOS 

~~!~~E~~E~--S~~~~~-~~-E~P.ortes. ---------

CC.0153 

Don Juan Williams manifiesta que don Juan Collans 
Montalva le expresó que tenía i'ntere's en reintegrarse al 
Comité de Deportes. 

Se acuerda in.vitar nuevamente al Sr. Collans para 
formar parte del Comité. 

Nota enviada a Chilectra .... ----------h--~ ..... ---...CIO-oo------- ::._.:. 
El Sr g Secretario l ~e inforr.1e del Director de Obras 

enviado C'il Codeco en relación con diversos problemus plan

teados por las Juntas de Vecinos, sobre la iluminaci6n de 

ciertos calles1 los cuales I'-~n sido ya solucionaa0s. Agr~ 

ga que en la Avda. Pedro de Valdivia existe una c0mi::d_nf1. -

ción de luces de mercurio y yodo, se reemplazarán todas 

por este último tipo de luces. 

cuenta Comités .. --·-·---__ ..... _____ -
Comité Asuntos Sociales: Se informa que el Comité se reunió 

encontrándose avocado a la atención del Servicio de Oncolo 

gí.a del Hospital Calvo Mackenna. 

Comité de Obras: Ho se ha reunido por no tener materias que 

tratar. 
comité de Tránsito~ Se reunió el 23 ce noviembre, tratándo 

se diversos problemas, en especial el estacionamiento ce 
motos y motocicletas. 
Junta de ·~·,~ci.nos liº 6 
-~------,.._ ........ .., .... -- .. ~---- ............ 

La Srtag Ferrada manifiesta tener un reclamo con 

carta firmada por varios vecinos, con respecto al funciona 

miento de un restarán que se instaló en su Junta. Empezó 

con actividades folklóricas y posteriormente cambió su gi 

ro a actividades más livianas, incluso perrnanecan autos 

hasta las 6 de la madrugada. Este restarán se encuentra 

ubicado en Manuel Montt con DalI'ílacia. 
El Sr. Murray manifiesta que efectivamente existe 

este restarán, teniendo patente de cabaret, la cual es muy 

amplia en su rubro y puede tener tanto espectáculos fol~~ló 

ricos como frívolos. Se autorizó porque estaba dentro del 

marco de la Ley de Alcoholes. El reclamo formulado por la 

Srta. Ferrada debe deducirse ante cara!Jineros o Investiga-

ciones. 
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CC.0154 

Don Juan Williams consulta al Sr. Murray si reci 

bió nota de la Unión Comunal sobre 21 Cufé-concert La ciaa _,_ 

rra. El Sr. Murray le manifiesta que nó. 

El Sr. Williams agrega que reconoce que quedó €'i.' 

mal pie respecto al problema de este café, pues se había 

autorizado, previa consulta favorable a la Junta de veci 

nos ~~ 5. Agrega que la Sra. Vald~s que suscribió dicha 

carta fue engañada y que los habitantes de los 2 edificios 

colindantes al Café insisten en sus planteamientos. Des -

pués de un corto debate en que interviene el Sr. Alcalqe, 

el Sr. Williams y el Sr. Murray, se a.cuerda que los inte

grantes .de la Junta aue hacen el reclamo, más otros veci

nos, concurran con el Sr. Murray al café nara entrevistar 

se con el Sr. Fernando Larraín, su dueño y llegar a un 

acuerdo definitivo sobre la materia. 

Reclamos de Juntas de Vecinos sobre diversas materias en 
-----------~-------------------------~--------------------
la Comuna. 

Se acuerda, a iniciativa del Sr. Alcalde que éstos 

reclamos sean tratados directamente con los Jefe~ de Servi 

cio, sin perjuicio de que si no se obtiene solución, o por 

su importancia, puedan ser llevados directamente para cono 

cimiento del Sr. Alcalde. 

Plaza I1as Lilas" 
-·--~- .... ,,. ..... -~--~----

La Sra. carmen Lagos manifiesta que esta Plaza ti..~. 

ne una escasa iluminación. Que e:>ciste un cuidador que no 

sirve para nada y que concurren a ella muchos limosneros. 

El Sr. Alcalde le hace saber que en reiteradas ocasiones 

ha.oficiado a earabineros sobre el particular. Que con 

el tiempo esto se solucionará, pues hay una Firma intere

sada en instalar en la parte sur de la Plaza, esto es, fren 

te al cine Las Lilas, un bO'wling en el sub-suelo. s:~ le 

ha exigido a la ~inna, como condición entre otras, que 0e

ben encargarse de la seguridad de la plaza y sus alredecc-

res. 

~~~~~-g~!~~!~-§~~-!~~~s~~-
La Sraº Puebla informa que lc:ls becas del Colegio 

san Ignacio no se otorgarán, puesto que se ha reducido el 

número de alumnos por curso. 
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Club de Nataci6n. -----------------
El Sr. Ríos informa que ya se constituyó el clu~: 

de nataciónº 

Interviene don l':icardo Monarces, dirigente depo_E. 

tivo Y miembro del Club de J:~atación y manifiesta que lo 

que se desea es que sea algo independiente de la ~íscina 

propiamente tal, con clases de natación dadas por la Sra. 

Blanca Fredes~ teniendo el Club tarn}:iién representu.ntes de 

la comunidad. Las .Juntas de Vecinos tienen que inscribir 

a los niños de su Sector y una vez que se sepa el número 

de inscritos se verá el númeró de profesores que se nece 
. t T 1 '"" d ' ·1 . ' .. si -a.. amsien se pue 1en inscrL:)lr JOVenes. Las clases 

se efectuarán de 8 a 10 de la mañana. 

El Sr. Ríos agrega que la Escuela de 3ataci6n con 

templa cualquiera edad, que pasando una etapa previa ingr~ 

san los niños que tengan más facilidades, al Clu>, incluso 

_aquellos que tengan grandes condiciones, el Club los toma

rá bajo su tutela para que sean valores nacionales~ 

1~~~-g2~E~~fg_g~-~2~2~E2§~-
bon Juan Colombo~ Director de lu 13a. cían de 

Bomberos, agraaece a los asistentes la cooperación que re 

cibi6 de la bmunidad en la campaña de recolección de :con 

dos para vestir el cuartel. Agrega que desea que se haga 

una pro~oción en los jóvenes de la Comuna para que ingre-

sen a la compañía como voluntarios. Existe una brigada Ge 

niños desde los 13 años, a quienes se les prepara para in

gresar, posteriormente a los 13 años, como voluntario8 Es 

ta solicitud la hace ya que el cuartel de la 13a. cía. es 

de Providencia. 
La sra. Alliende, el Sr. Williarns y la Srta. de 

l<:i. _Maza manifiestan que harán promoción en sus Juntas parn 

estos efectos. 
31 sr. Williams le hace extensiva una invitacicin 

para que asista a una reunión de su Junta. 
anélo la 

::uido::iro. 
se levanta la sesión a las 21 horas, 

Srta. 
. ~ " L ,. r zerrada la no asistencia ae aon eon ~ 

..----
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